

Erstmalig +++ BKF Messeauftritt auf REHAB, Karlsruhe



Die REHAB Karlsruhe 2025, die vom 22. bis 24. Mai auf dem Messegelände in Rheinstetten stattfand, ist ein bedeutendes Ereignis für Fachleute und Interessierte aus den Bereichen Rehabilitation, Therapie, Pflege und Inklusion. Mit über 300 Ausstellern aus 17 Ländern und einer Ausstellungsfläche von rund 30.000 Quadratmetern bietet die Messe eine Plattform für Innovation, Austausch und Vernetzung.

Wir haben uns gefreut, erstmals mit eigenem Infostand, umfangreichem Infomaterial und neuem BKF Schulungsangebot (!), auf dieser wichtigen Messe vertreten sein zu können. Kollegen*innen unseres Mitgliedes der Phoenix GmbH, haben uns tatkräftig unterstützt. Vielen Dank dafür!

Unsere erstmalige Teilnahme, nun auch auf der REHAB, unterstreicht unser fortdauerndes Engagement für die Verbesserung der Lebensqualität von Menschen mit neurologischen Beeinträchtigungen.

Auf unserem Messestand begrüßten wir ein vielfältiges Publikum. Viele Eltern, die KF bereits nutzen oder genutzt haben, berichteten von ihren Erfahrungen und zeigten konkrete Fördermethoden wie Greifen, gezielte Stimulation oder das Gehen mit Intention – die positiven Ergebnisse waren spürbar. Häufig wurden auch Fragen zur Anerkennung durch Krankenkassen und zum sozialrechtlichen Rahmen gestellt.



Junge Erwachsene mit eigener KF-Erfahrung, die sich heute in Vorständen engagieren, zeigten ebenso Präsenz wie interessierte Therapeutinnen und Therapeuten (v. a. Ergo- und Physiotherapie), Heilpädagoginnen, Lehrkräfte aus Förderzentren, Pflegekräfte und Assistentinnen. Auch arbeitssuchende ausländische Fachkräfte nutzten die Gelegenheit zur Information.

Ein besonders offenes und informatives Gespräch führten wir mit einer Ärztin aus einem Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ), die sich ausführlich informierte.

Der bunte Besuchermix zeigte das breite und wachsende Interesse an der Petö Methode. Unser Einsatz hat sich auf jeden Fall gelohnt, im nächsten Jahr werden wir wieder vertreten sein.



Ihr BKF!

Der BKF setzt sich für die Verbreitung der Konduktiven Pädagogik und Rehabilitation nach Petö ein, ein spezielles System, das Kindern und Erwachsenen mit neurologischen Beeinträchtigungen hilft, ihre motorischen, kognitiven und Alltagsfähigkeiten zu entwickeln.

Außerdem informieren wir über Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten in Deutschland, Österreich, Ungarn und UK.